

文化祭やってます

台風 21 号の影響で雨空ではありますが、10 月 21 日(土)第 11 回箕和祭を朝から開催しています。みのひが生は元気一杯です。

オープニングでは、軽音の軽快の演奏に続いて、3 年生ダンス発表がありました。最後の曲では、3 年の担任の先生が舞台上と一緒に踊り出しました。最大のサプライズは、更に 20 人以上の先生たちも舞台下で踊り出したこと。このフラッシュモブに生徒たちも大喜び、校長先生もポーズを決めていました。その後のダンス部の独創的なパフォーマンスに生徒たちは引き込まれました。

残念ながら雨天のため、中庭ステージは体育館で実施します。お隣の保育所の園児たちにもダンスを披露してもらいました。吹奏楽、軽音、そしてダンス部が出演します。クラス企画のミュージカル・ビデオ上映・ソーラン節も盛り上がりそうです。

教室では、クラス・クラブの制作展示や模擬店が軒を並べています。ポケモン、アリス・スパイバーマン・ミニオンとお馴染みのキャラクターもいます。それに仮装した生徒もそこらじゅうで呼び込みをしています。

中庭では、3 年生の屋台の呼び込みが鳴り響いています。伝統の PTA「みのひがドック」にも長い列ができています。

保護者や近隣の方々、中学生などたくさんのお客様も来校され、「箕和祭」を楽しんでおられます。

